



Alan Gordon-Finlay demonstriert das Hush-a-Phone, 1927
© AIIC / Historisches Archiv der ILO

AUSSTELLUNG

Der Durchbruch kam mit den Nürnberger Prozessen

Die Entwicklung der Simultandolmetschtechnik
von den 1920er Jahren bis heute

17. November 2023 bis 18. Januar 2024

Vernissage: 17. November 2023, 16.30 Uhr

Der Durchbruch kam mit den Nürnberger Prozessen

Die Entwicklung der Simultandolmetschtechnik von den 1920er Jahren bis heute

Vernissage: Freitag, 17. November 2023, 16.30 Uhr

Ausstellungsdauer: 17. November 2023 bis 18. Januar 2024

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag, 8 – 20 Uhr Samstag / Sonntag auf Anfrage
Keine Besichtigungsmöglichkeit während der Weihnachtsschließung
des CPH von 21. Dezember 2023 – 07. Januar 2024

Ausstellungsort: Caritas-Pirckheimer-Haus, Königstr. 64, 90402 Nürnberg

Premiere! Die Nürnberger Prozesse brachten den Durchbruch des Simultandolmetschens, das seitdem für die internationale Verständigung unerlässlich ist. Speziell für das 70-jährige Gründungsjubiläum der AIIC (International Association of Conference Interpreters) wurde diese Fotoausstellung zur spannenden Entwicklung der Geräte und der Dolmetschsituationen seit 1928, bei den Nürnberger Prozessen bis zur letzten Neuerung, dem Ferndolmetschen, zusammengestellt. Trotz des beeindruckenden technischen Fortschritts haben sich viele Herausforderungen seither kaum geändert – wie der Vergleich mit der Situation beim Sondertribunal für Sierra Leone zeigt.



Zur Vernissage am 17. November 2023, 16.30 Uhr ist Anmeldung per E-Mail: akademie@cph-nuernberg.de oder telefonisch unter 0911/23 46-145 erforderlich.

Veranstalter

akademie  caritas-pirckheimer-haus

Weitere Informationen: www.cph-nuernberg.de
Ansprechpartnerin im CPH: Diana Löffler